



**2 Pièces**

**39 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85053186**

**320 000 €**

**Antibes**

Appartement à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez ce ravissant appartement de 2 pièces de 38m<sup>2</sup>, entièrement rénové avec des matériaux de qualité. Situé dans le quartier historique d'Antibes, il bénéficie d'une localisation privilégiée à proximité des plages, du port et de toutes les commodités. Son séjour lumineux et sa cuisine équipée créent un espace de vie agréable. La climatisation assure un confort optimal en toutes saisons. Possibilités d'aménagement en 3 pièces. Cet appartement est une excellente opportunité pour un investissement locatif ou pour ceux qui souhaitent profiter du charme du Vieil Antibes. Les informations sur les ...

Discover this delightful 38m<sup>2</sup> 2-room flat, completely renovated using quality materials. Located in the historic district of Antibes, it benefits from a privileged location close to the beaches, the port and all amenities. Its bright living room and fitted kitchen create a pleasant living space. Air conditioning ensures optimum comfort in all seasons. Can be converted into 3 rooms. This flat is an excellent opportunity for a rental investment or for those wishing to enjoy the charm of Old Antibes. Translated with (free version)

## LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)